



BEZIRKSAUSSCHUSS 12 SCHWABING-FREIMANN

---

## FREIE WÄHLER FRAKTION

München, den 28.2-2019

Auf Vorschlag des Unterausschusses des BA 12 geänderter Antrag vom  
November 2018

Antrag:

Der BA 12 möge beschließen, den Stadtrat aufzufordern, im Zuständigkeitsbereich  
des BA 12 bei Neuausweisungen keine reinen Gewerbeansiedlungen mehr  
zuzulassen, sondern nur noch urbane Gebiete.

Begründung:

Im Bereich des BA 12 ist das öffentliche und private Verkehrsaufkommen an seiner  
Kapazitätsgrenze angekommen. Ewige Staus am Ring und vollkommen überfüllte  
öffentliche Verkehrsmittel sind an der Tagesordnung. Hinzu kommt, dass es fast  
keine freien und bezahlbaren Wohnungen im Bereich des BA 12 gibt.  
Aus diesem Grund ist es für die Bewohner unzumutbar, weitere reine  
Gewerbeansiedlungen zu genehmigen.

Dr. Horst Engler Hamm

